Pfingsten ohne Stabhochsprung

MTV-Meeting wird auf Anfang Oktober verschoben



Die Sprungstäbe können wieder eingepackt werden.

Das Stabhochsprung-Meeting des MTV 49 wurde auf Anfang Oktober verschoben.

Schlechte Nachricht für alle Stabhochsprung-Anhänger, die sich nach der Corona-Zwangspause in diesem Jahr wieder auf das Heinz Roloff-Stabhochsprung-Meeting des MTV 49 Holzminden gefreut und ihre Festtags-Auszeiten und Verwandtenbesuche entsprechend geplant hatten: Das Meeting wird diesmal ausnahmsweise nicht am gewohnten Pfingst-Sonnabend ausgetragen, sondern einmalig auf den 1. Oktober verschoben. Zu dieser Maßnahme sah sich der veranstaltende MTV 49 aus technischen Gründen gezwungen; ganz ausfallen lassen wollte man die renommierte Veranstaltung aber nicht.

Ob das Meeting nach der Corona-Pause wieder wie bisher gewohnt auf drei Sprunganlagen und damit im üblichen Umfang stattfinden kann, ist von mehreren Faktoren abhängig – darunter auch die erwarteten Teilnehmerzahlen für diesen Neubeginn. Eines ist jedoch bereits jetzt sicher: Im kommenden Jahr wird das Treffen der besten Stabhochspringer und Stabhochspringerinnen wieder auf seinen angestammten Termin am Pfingst-Sonnabend zurückkehren.